

l'Organisation du Traité de l'Atlantique Nord et le niveau des dépenses militaires canadiennes. Bien peu d'éléments portent à conclure que la population canadienne est anti-militaire et qu'elle soit même "non militaire" si, par cet adjectif, on veut décrire une hésitation à maintenir les budgets militaires en temps de paix. Les Canadiens et Canadiennes ne sont certes pas "non militaires", si l'on entend par ce terme qu'ils n'ont pas d'attitudes cohérentes en matière de défense et de sécurité. Ils favorisent assez fortement la défense conventionnelle, vu le contexte stratégique canadien, bien que tous s'entendent clairement pour rejeter tout rôle d'ordre nucléaire pour leur pays.

Enfin, l'auteur analyse les importantes différences se faisant jour dans les attitudes de divers groupes de Canadiens et Canadiennes. Ces différences sont plus particulièrement fonction de l'âge, du sexe, de la langue et de la région. Ces écarts démographiques semblent cependant moins frappants à certains égards que l'essence des perceptions et des attitudes mêmes.

À l'annexe D du document de travail, le lecteur trouvera toutes les questions et la répartition des réponses données à chacune d'entre elles.